

## Zu meiner Person

1954 wurde ich in Heidelberg geboren. Dort erlernte ich den Beruf des Medizinisch-Technischen Radiologie-assistenten. Nach mehrjähriger Beschäftigung in meinem erlernten Beruf, schloss ich ein Studium als Diplom-Volkswirt ab.

Durch meine Tätigkeit als Gewerkschaftssekretär der IG Metall kam ich 1990 nach Sachsen. Deshalb habe ich hier auch meinen familiären Standort gefunden und habe meinen Lebensmittelpunkt seitdem im Landkreis Meißen.

Seit 2007 bin ich Mitglied der LINKEN und engagiere mich, ebenso wie meine Ehefrau Barbara, im Kreistag Meißen, für den ich auch erneut in der Stadt Radebeul gewählt wurde.

Darüber hinaus bin ich als Vertreter der Versicherten Mitglied im Verwaltungsrat der AOK Plus und Mitglied des Vorstandes der Deutschen Rentenversicherung Mitteldeutschland.

Seit November des vergangenen Jahres bin ich Mitglied des Sächsischen Landtages, nachdem das Mandat von Dr. André Hahn, der jetzt im Bundestag ist, frei wurde. Dort arbeite ich vor allem im Landtagsausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr.

## Liebe Wählerin, lieber Wähler,

als LINKER will ich daran mitarbeiten, das Leben der sozial Schwachen zu verbessern, soziale Gerechtigkeit zu fördern und ein friedliches, solidarisches Zusammenleben der Menschen zu unterstützen.

DIE LINKE ist meine Partei, weil sie

- Lohndumping und prekäre Arbeitsverhältnisse bekämpft sowie für gute Arbeit eintritt;
- unsichere Arbeits- und Einkommensbedingungen überwinden und einen gesetzlichen Mindestlohn ohne Ausnahmen einführen will;
- Zukunftsinvestitionen fördern und die Angleichung der Lebensverhältnisse nach 25 Jahren der staatlichen Einheit durchsetzen will;
- hohe Qualität der Schul- und Berufsbildung fordert und
- sich für klare Friedenspolitik einsetzt.

Um dafür eintreten zu können, bitte ich um Ihre beiden Stimmen für DIE LINKE.



Heinz Hoffmann

**DIE LINKE. Kreisverband Meißen**

Dresdner Straße 13, 01662 Meißen

Telefon: 0 35 21/73 05 83

heinz.hoffmann@dielinke-sachsen.de

[www.dielinke-meissen.de](http://www.dielinke-meissen.de)

# Heinz Hoffmann: Sozialstaat verteidigen – Wirtschaft gestalten.



**DIE LINKE.**